



Freiheit und Kraft - was man „Unter der Eiche“ schafft.

Deutsch Intensivkurs für 6 Monate (26 Wochen)

Stand: 01.03.2024

Preis:

- 2860 € (Kursgebühr)
- 150 € (Anmelde- und Verwaltungsgebühr)
bei der Gebühr geht es darum, die notwendigen Dokumenten und Zeugnis für Visumsantrag, Aufenthaltsverlängerung, und weitere Situationen zu erstellen.

Beschreibung:

Unser Deutsch Intensivkurs findet von Montag bis Freitag zwischen 09.00 und 12.15 oder zwischen 13.00 und 16.15 (20 USt pro Woche) statt.

Es wird folgendes geplant:

- A1, 120 USt, 6 Wochen, Bücher: Netzwerk Neu A1 Kursbuch & Übungsbuch
- A2, 120 USt, 6 Wochen, Bücher: Netzwerk Neu A2 Kursbuch & Übungsbuch
- B1, 160 USt, 8 Wochen, Bücher: Netzwerk Neu B1 Kursbuch & Übungsbuch
- B2, 160 USt, 8 Wochen, Bücher: Aspekte Neu B2 Kursbuch & Übungsbuch
- C1, 160 USt, 8 Wochen, Bücher: Aspekte Neu C1 Kursbuch & Übungsbuch
- Prüfung-Vorbereitungskurs, 4 – 8 Wochen, bitte fragen Sie nach.

Die Sprachschüler nehmen vor Kursstart in der Schule an einem Einstufungstest teil und werden entsprechend gestuft.

Schulungsort: Schweinfurter Straße 28, 97076, Würzburg

Anmeldung:

1. Sie bekommen die Unterlagen (Anmeldeformular und Einwilligung von) von uns. Füllen Sie das Anmeldeformular aus, unterschreiben Sie die Unterlagen, und schicken Sie uns die Unterlagen sowie eine Kopie vom Pass zu.
2. Sie bekommen dann die Rechnung und begleichen die Kursgebühren.
3. Nach dem Eingang des Geldes bekommen Sie innerhalb einer Woche die Zahlungsbestätigung und Einladung zum Sprachkurs.
4. Sie informieren uns über Ihr Eintrittsdatum.

Wichtig: Wenn Sie ein Visum für den Sprachkurs bekommen, können Sie den Kurs nicht kündigen, weil das Visum mit dem Sprachkurs verbunden ist. Im Fall der Kündigung werden wir die zuständige Ausländerbehörde und die Botschaft informieren.

Sprachschule Unter der Eiche
Schulungsraum
Schweinfurterstr. 28
97076, Würzburg

Ansprechpartnerin: Jiahua Gao
WhatsApp/Tel.: +49 162 5194644
info@sprachschule-unterdereiche.de
www.sprachschule-unterdereiche.de



Freiheit und Kraft - was man „Unter der Eiche“ schafft.

Intensive German Course for 6 Months (26 Weeks)

Stand: 01.03.2024

Price:

- 2860 € (Course Fee)
- 150 € (Registration and Administration Fee)
The Registration and Administration Fee covers the creation of necessary documents and certificates for visa applications, residence permit extensions, and other situations.

Description:

Our Intensive German Course takes place from Monday to Friday between 09:00 and 12:15 or between 13:00 and 16:15 (20 teaching units per week).

The following is planned:

- A1, 120 teaching units, 6 weeks, Books: Netzwerk Neu A1 Coursebook & Workbook
- A2, 120 teaching units, 6 weeks, Books: Netzwerk Neu A2 Coursebook & Workbook
- B1, 160 teaching units, 8 weeks, Books: Netzwerk Neu B1 Coursebook & Workbook
- B2, 160 teaching units, 8 weeks, Books: Aspekte Neu B2 Coursebook & Workbook
- C1, 160 teaching units, 8 weeks, Books: Aspekte Neu C1 Coursebook & Workbook
- Exam Preparation Course, 4 – 8 weeks, please inquire.

Before the course starts, students will take a **placement test** at the school and will be placed accordingly.

Location: Schweinfurter Straße 28, 97076, Würzburg

Registration:

1. You will receive the documents (registration form and consent form about data protection) from us. Fill out the registration form, sign the documents, and send us the documents along with a copy of your passport.
2. You will then receive the invoice and settle the course fees.
3. Upon receipt of the payment, you will receive the payment confirmation and invitation to the language course within one week.
4. You inform us of your start date.

Important: If you obtain a visa for the language course, you cannot cancel the course because the visa is associated with the language course. In case of cancellation, we will inform the relevant foreigner's authority and the embassy.